
 

 

 

 

 

 

 秋も深まってきました。10 月 9日には午後からは雨でしたが、

3年ぶりの「港区民まつり」を無事開催でき、なんとしても今年は

実施したいと尽力してくださった関係者のみなさま、ありがとうご

ざいました！八幡屋公園のあちこちで「久しぶり！」と言う声があ

り、笑顔にあふれていました。 

 

 さて、11月は「児童虐待防止月間」です。重大な児童虐待事件

が起こると、多くの人が「かわいそうに、引き取ってあげたい」と

言います。しかし、報道が収まればやがて忘れてしまう。私は生野

区長時代から「『カワイソウ』の一歩先の行動をお願いします」と

訴えてきました。近所の気になる子に声をかける、こども食堂を寄

付や手伝いで応援するなど、できることはたくさんあります。その

中で強くお願いしたいのが「里親」を増やすことです。私も生野区

長になってから養育里親の研修を受けて登録し、できる範囲で預か

っています。実子がいても共働きでもできます。もちろん、子育て

が終わった年配の方も多く活躍されています。里親制度を知り、周

りに知らせていただくのも歓迎です！ 
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着任して半年が過ぎました。

港区の課題やまちづくりにつ

いて、ＨＰ内で詳しく説明し

ています。 

 


